

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 2. 6. 1898

Herrn DR. RICHARD BEER-HOFMANN
STEINDORF
AM OSSIACHER See
in KÄRNTHEN

5 | Lieber Richard

ich habe ganz den Eindruck, als ob ich Soñtag früh von hier wegfahren und vielleicht Dienstag am OSSIACHER See eintreffen würde. |Weiteres und näheres, was ganz daselbe ift, merkwürdigerweise, weiß ich noch nicht. Doch fcheints mir, daß ich ein paar Tage im Annenheim wohnen werde; eventuell radle ich aber
10 | mit KRAMER weiter ins LAVANTHAL. |Vom SEMMERING aus will ich die ganze Tour per Rad machen.

Ich freue mich Sie bald zu fehen.

Grüßen Sie Paula, Mirjam und fich felbft.

Herzlichft der Ihre

15 | Arthur

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 3 Seiten, Umschlag

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Wien 9/3, 2. 6. 98, 1–2N«. 2) Stempel: »Steindorf am Ossiacher See, 3 6 98«.

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 116.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paula Beer-Hofmann, Mirjam Beer-Hofmann, Leopold Kramer

Orte: Annenheim, IX., Alsergrund, Kärnten, Lavanttal, Ossiacher See, Semmering, Steindorf am Ossiacher See, Wien